

Nantes, le 7 décembre 2018

Manifestations lycéennes : ni blocages, ni saccages, la violence n'a pas sa place dans nos lycées !

Depuis plusieurs jours, des manifestations étudiantes et lycéennes sont venues aggraver la crise politique et sociale à laquelle notre pays est confronté depuis plusieurs semaines.

Je condamne avec la plus grande fermeté toutes les violences, toutes les dégradations et tous les blocages des lycées de la région. Ces actes de vandalisme inacceptables doivent être sanctionnés de façon exemplaire. Car aucune liberté, ni celle de s'exprimer ni celle de manifester, ne pourra jamais justifier de tels actes!

J'apporte mon soutien à l'ensemble des lycéens et de la communauté éducative impactés par ces situations inadmissibles. Mais également à tous les commerçants qui ont subi des pillages, comme hier au Mans, et sont régulièrement contraints de baisser leur rideau pour échapper à la violence.

Je le dis de la façon la plus claire et la plus ferme possible : que ceux qui préfèrent jouer les perturbateurs dans la rue, aux abords des établissements, ou même dans les établissements, plutôt que de travailler assument leur choix. Mais qu'ils n'empêchent pas les autres d'étudier et d'apprendre librement et sereinement.

C'est pourquoi, je demande à chacun de prendre ses responsabilités et d'appeler solennellement à la fin immédiate de toutes les violences et de tous les blocages. Elus, personnels éducatifs et parents, c'est notre responsabilité collective et notre devoir pour garantir la sécurité de tous les jeunes.

Christelle Morançais Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE: Sophie Ferger: - sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 02 28 20 65 30 - 07 72 21 16 97

